
Ortsbeirat Friedrichsthal  
Landeshauptstadt Schwerin 

Protokoll 
 

Titel / Thema des Meetings 
 

Ostbeiratssitzung 
Datum / Uhrzeit 
 

15.06.2022; 19.00 Uhr 

Ort 
 

Reggio Emilia, Alt Meteler Str. 1a 
Teilnehmer 
Ciernioch Gudrun 

Meincke Rena,  
Rochow Astrid,  
Schlüter Thomas,  

Entschuldigt 

 
Bemmann Rolf,  
Gerner Sibylle 

Protokollführung 
 

Astrid Rochow 

Sitzungsleitung 
 

Astrid Rochow 

 
 
Tagesordnung 
 

Nr.  Thema Art Wer 
1 Eröffnung und Begrüßung Information AR 

2 Protokollkontrolle Beschluss alle  

3 Vorbereitung Lärchenfest Information AR 

4 Belebung der Plätze der Landeshauptstadt, 
Stellungnahme 

Information/Beschluss alle 

5 Besichtigungstermin mit OBR Warnitz am 
18.08.2022 

Information/Beschluss Alle 

6 Sonstiges Information/Beschluss Alle 

 

 
 
Punk 1: - Begrüßung, Anwesenheit geprüft und OBR ist 

beschlussfähig 
Information 
 
 

Punkt 2: 
 

- Protokollkontrolle durchgeführt und einstimmig 
zugestimmt 

Beschluss 
 
 
 

Punkt 3: 
 

- Protokoll von der Sitzung Orga-Team-Lärchenfest 
von 09.06.22 

- Flohmarkt Vorschlag: genauen Plan aufstellen, wie 
viele Plätze zu vergeben sind und nur ein 
Tapeziertisch Länge 

- Rest bei Ortsbeiratsitzung am 18.08.22 besprechen 
oder eine kurzfristige einzuberufen. 
 

Information 
 

Punkt 4: 
 

- Nehmen den Antrag zur Kenntnis 
- Der OBR Friedrichsthal nutzt seine Plätze regelmäßig 

für Osterfeuer, Lärchenfest usw. 
- Die Entwicklung der Plätze liegt auch bei den 

Ortsbeiräten, die meisten nutzen dies schon für Ihre 

Beschluss: 
Kenntnisnahme 



Ortsbeirat Friedrichsthal  
Landeshauptstadt Schwerin 

Stadtteilfeste. Man sollte bei der Belebung der 
Plätze die OBR‘e mit einbeziehen. 
 

Punkt 5: 
 
 
 
 
 
 
Punkt 6: 
 

- Es gab einstimmig eine Zustimmung zu diesem 
Termin. 

- Man sollte die interessierten Bewohner mit 
einladen. Eine Pressemitteilung wäre angebracht. 
 
 
 

- 1. Büchertauschbox in Friedrichsthal wurde 
angefragt, wer diese betreut, gibt es regelmäßige 
eine Überprüfung? Wenn nein, ist eine Betreuung 
erwünscht? Es wurde festgestellt, dass manchmal 
defekte Bücher drinstehen oder überfüllt sind. 
 

- 2. Klarschiff ist sehr gutes Portal, um Mängel 
anzuzeigen. Dies werden auch schnell behoben. Nur 
wurde festgestellt, dass bei Eintrag über Handys 
keine Fotos hochladen werden können.  Funktioniert 
leider nur mit ohne Fotos. Vielleicht wäre eine 
Ergänzung des Portals oder eine gesonderte App 
angebracht. 

Beschluss 
 
Umweltamt möge 
Pressemitteilung 
geben 
 
 
Information 
erwünscht: 
Klärung der 
Zuständigkeit 
 
 
Weitergabe der Info 
an die zust. 
Fachabteilung der 
Stadtverwaltung 

 
Ende der Sitzung: 20:00 Uhr 
 
 
Sitzungsleitung/Protokollführer: 
 
Astrid Rochow 
---------------------------------------------- 
 
 
Anlagen: 

1. Teilnehmerliste 
2. Artikel zur Wiese in Warnitz v. 28.05.2022 
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